

同窓会特別講演会

10月6日（金）に同窓会特別講演会を実施し、本校同窓生である曹洞宗雲榮山永谷寺住職の吉原東玄様を講師にお迎えして、「ブレない生き方を養う」と題して、御講演いただきました。

ギター演奏による歌やご自身のエピソードを交えながら、大変わかりやすいお話をいただきました。生徒は普段聞き慣れた言葉や行為の意味を改めて考え直す、よい機会となったことと思います。これからの高校生活に活かしてもらいたいと思います。

生徒の感想を紹介します。

- 初めてギターを弾きながらお経を唱えるのを見たのですが、興味深いと思いました。それに歌が上手でうらやましいと思いました。自業自得の「業」は返ってることがわかったので、嫌な思いをしたくないので、嫌なことはしないようにしようと思いました。
- 自分が今まで使ってきた言葉には意味があるんだなと思いました。これからは、言葉遣いや言葉の意味を考えながら使っていきたいです。
- どんなふうに縁があるか分からないから、一つ一つの縁を大切にしたいと思いました。人を恨んだりするとストレスがたまるとお聞きしたので、人をなるべく恨まないようにしたいと思いました。
- 手を合わせてお参りすることをより詳しく知ることができて、今後活かしていきたいと思いました。
- あまり普段使う言葉について深く考えていなかったけれど、今回の講演で言葉はおもしろいと思いました。

